

En Madrid, a 2 de abril de 2020

La expansión de la propagación y el contagio por el COVID-19 en España está afectando con especial intensidad a la ciudad de Madrid, por su dimensión poblacional y su relevancia económica y social, como capital política del Reino de España.

Este escenario de crisis ha puesto de manifiesto una extrema carencia de materiales sanitarios y de seguridad con los que dotar al personal del Ayuntamiento que ha desplegado sus servicios para cubrir las urgencias permanentes y crecientes de nuestra ciudad. Son materiales básicos como mascarillas, guantes, batas, geles desinfectantes, gafas o monos, que son imprescindibles para realizar esas labores con las medidas mínimas de protección del personal municipal.

Ante esta grave situación, además de las gestiones que está desarrollando el Ayuntamiento de Madrid para adquirir los elementos sanitarios y de seguridad necesarios a sus trabajadores, entre los que se encuentran los empleados de la Empresa de Servicios Funerarios, la Policía Municipal, el Cuerpo de Bomberos, Protección Civil y Emergencias, SAMUR y SAMUR social, conductores de la Empresa Municipal de Transportes de Madrid S.A EMT, Empleados en Centros sanitarios y laboratorios de Madrid Salud, y empleados de la Empresa Mixta Mercados Centrales de Abastecimiento de Madrid S.A. MERCAMADRID, el Ayuntamiento está recibiendo donaciones de este material por parte de empresas y de particulares.

En este sentido, el Ayuntamiento de Madrid ha recibido una oferta de donación muy generosa por parte D. Alberto Luceño Cerón y D. Luis Medina Abascal, quienes nos ofrecen gratuitamente 238.000 mascarillas N95 de grafeno, fabricadas por la empresa asiática Leno LENO (M) SDN BHD. Estas mascarillas viajan a Madrid junto con otro millón de mascarillas de similares características, adquirido por el Ayuntamiento de Madrid a este mismo fabricante, por lo que la cifra total de mascarillas que debemos recibir asciende a 1.238.000 unidades.

Este tipo de colaboraciones resultan, sin duda, de gran ayuda para que la Ciudad de Madrid pueda hacer frente a las necesidades derivadas de la tremenda crisis sanitaria, social y económica que vive en la actualidad garantizando las mejores condiciones de trabajo de sus profesionales.

Atentamente.

José Luis Martínez-Almeida Navasqués